

FÓRMULA 1 / GP DE MÓNACO

## Hamilton domina una sesión arruinada por la lluvia

El británico Lewis Hamilton (Mercedes), vigente campeón y líder del Mundial, dominó la primera jornada de entrenamientos libres del GP de Mónaco, marcada por el frío y la lluvia, que hizo inútil la segunda sesión. Hamilton estuvo en ambas tandas delante de su compañero Nico Rosberg, quien aspira a obtener su tercera victoria consecutiva en el Principado. El madrileño Carlos Sainz (Toro Rosso) fue quinto en la primera sesión y sexto en la segunda, en tanto el bicampeón asturiano Fernando Alonso (McLaren) concluía undécimo en la tanda matinal y octavo en la segunda; en ambas por delante de su compañero Jenson Button. Hoy habrá jornada de descanso y mañana se celebrará tanto la tercera sesión libre como la tanda clasificatoria (14 horas).



Alonso levanta una cortina de agua con su McLaren. | REUTERS

## Ciclismo

### Contador, segundo, refuerza su liderato en el Giro

Gilbert gana la etapa y el español logra 14 segundos sobre Aru

Vicenza (Italia)

El belga Philippe Gilbert (BMC) lució sus condiciones de clasicómano para imponerse bajo la lluvia en la duodécima etapa del Giro, entre Imola y el Monte Berico, de 190 kilómetros, en la que Alberto Contador (Tinkoff) reforzó su condición de líder.

Gilbert ganó gracias a un postrero ataque en la rampa final que conducía a la cima de Monte Berico. Tres segundos después cruzó Contador, ambicioso por la bonificación y crecido al ver que el italiano Fabio Aru, su principal rival, no digería el muro final. El madrileño no perdonó la ocasión y metió 14 segundos al italiano: ocho en meta más seis de bonificación.

El arrión final de Contador en el repecho final (1.200 metros con rampas del 11 por ciento) abrió un pequeño hueco con el grupo en el que iban los españoles Jon Izagirre, Mikel Landa, el australiano Richie Porte y el colombiano Urán.

Con la pancarta a 400 metros atacó Gilbert, con instinto de un clasicómano que tiene en su palmarés los títulos de la Amstel, Flecha Valona y Lieja. Un ataque en el momento justo para anotarse su segunda victoria en el Giro, la que estrenaba su casillero en 2015.

En la general, Contador tiene ahora 17 segundos respecto al italiano Fabio Aru y 55 ante el también español Mikel Landa, tercero. A continuación: Dario Cataldo, a 1:30; Roman Kreuziger, a 1:55 y Rigoberto Urán a 2:19.

Hoy se disputará la decimotercera etapa, entre Montecchio Maggiore y Jesolo, de 153 kilómetros.

## Fútbol

### Asturias sub-16 busca ante el País Vasco la final del Nacional

Oviedo

Tras superar a Aragón, La Rioja, Melilla y Cataluña en las fases intermedias, la selección asturiana sub-16 que dirige Rafael García Bernal buscará en la mañana de hoy ante el combinado del País Vasco la gran final del Campeonato Nacional de Selecciones Autonómicas. La cita será en la localidad sevillana de Alcalá de Guadaíra. Andalucía e Islas Baleares serán los equipos que protagonicen a continuación la otra semifinal. Los vencedores se enfrentarán el domingo por el título (11 horas).

La expedición asturiana la integran los siguientes jugadores: Christian Sánchez, Miguel Prado del Barrio; Iván Elena Hervás, Daniel Sandoval y Matheus Dos Santos, del Sporting; Jorge Mier, Javier Mier, Diego Pereira y Francisco Álvarez, del Oviedo; Santiago Ortero, del At. Avilés; Pelayo Martínez, del San Claudio; Adrián Tena y Alejandro García Valle, del Astur; Sergio Orviz y Pablo Rodríguez Díaz, del TSK Roces, y Sergio López Fernández y Julián Pérez Álvarez, del Covadonga.

## Balonmano

### El Grupo pugna por jugar en Plata

El club gijonés espera cerrar la próxima semana un intercambio de plazas con el Granollers B

Gijón, J. J.

La vuelta a Gijón de tres ilustres veteranos como el portero Jorge Martínez, el central Víctor Álvarez y el extremo Javier Anzicu, junto con una prometedora hornada de jugadores jóvenes, muchos de ellos aún en edad juvenil, ha llevado a la directiva del Grupo Covadonga a buscar la manera de poder competir la próxima temporada en la División de Honor Plata. Sería una operación similar a la que ya realizaron en el año 2001 cuando cogieron la plaza del desaparecido Deportivo Gijón Balonmano.

En este caso el acuerdo de intercambio de plazas será con el Granollers B, uno de los equipos que acaba de lograr el ascenso en una fase en la que también participó el Grupo Covadonga pero sin suerte. Las negociaciones entre ambos clubes ya se están produciendo e incluso hay un principio de acuerdo aunque el mismo tiene que ser aprobado por la Federación Española de Balonmano.

Al ser un acuerdo de intercambio de plazas otros clubes no podrán oponerse a la operación lo



Enrique Tamargo. | JUAN PLAZA

que si sucedería en el caso de que uno de los clubes clasificados renunciase a la misma o bien desapareciese. En esta circunstancia la Federación Española sí tendría que ofrecer la plaza en primer lugar a alguno de los equipos que hubiesen descendido esta temporada. En el Grupo se espera poder tener la confirmación de este intercambio la próxima semana.

Jorge Martínez, Víctor Álvarez y Javier Anzicu serían la columna vertebral del equipo gijo-

nés y la que darían experiencia a una plantilla en el que la mayor parte de jugadores sería muy joven. Jorge Martínez se retiró la pasada temporada siendo uno de los mejores jugadores del Naturhouse La Rioja para pasar un año en Estados Unidos. Por su parte Víctor Álvarez retomaría al Grupo tras una temporada en Asobal en las filas del Sagunto. En estos momentos el gijonés se recupera de una grave lesión en una rodilla por lo que no podrá comenzar la temporada jugando. Por último Víctor Anzicu también volvería al Grupo tras más de una década en equipos de fuera de Asturias, todos ellos en la máxima categoría. Con ellos estarían alguno de los juveniles que acaban de quedar campeones de Asturias y varios de los jugadores que forman la actual plantilla, la mayor parte de los cuales también son jóvenes.

De confirmarse que el Grupo Covadonga jugará la próxima temporada en la División de Honor Plata habría derbi local por primera vez en la historia en esta categoría en la que también jugará el Juanfersa Gijón.

## Reunión de los veteranos del Grupo

Mañana sábado tendrá lugar una nueva reunión de la Asociación de Veteranos del Grupo Covadonga, que está compuesta por los 200 socios más antiguos. Como en ediciones anteriores los socios veteranos se reunirán a las 12.45 horas entorno al busto de Jesús Revuelta, donde rendirán homenaje a los grupistas fallecidos a lo largo del último año. Luego girarán una visita a las instalaciones para concluir con una comida de confraternización en la que no faltará el buen humor y la entrega de alguna distinción.



Asistentes a la reunión del pasado año.

VELA

## El Club de Regatas, en el Regional de clases ligeras

La bahía gijonesa albergará este fin de semana el Campeonato de Asturias de vela ligera para las clases Optimist, Láser Standard y Láser 4.7. La organización de la prueba corre a cargo del Real Club Astur de Regatas, y cuenta con la colaboración de la Federación de Vela del Principado de Asturias. La competición es clasificatoria para el Campeonato de España de las tres modalidades. La organización ha previsto seis regatas, la primera de las cuales será a las 12.30 horas del sábado el domingo las pruebas comenzarán a la misma hora. Se debe finalizar al menos una manga para que el Campeonato tenga validez y los regatistas del club organizador confían en repetir los excelentes resultados del año pasado en que coparon todos los podios.

Grupo Covadonga



Equipo infantil de baloncesto del Grupo Covadonga. | RSCC

# El baloncesto busca su décimo título infantil

El equipo grupista se mide en Tapia de Casariego a la Atlética Avilesina, Navia y Unión Financiera

J. J. GIJÓN

El equipo de baloncesto de la categoría infantil del Grupo Covadonga disputa este fin de semana la final a cuatro de su categoría, competición que tendrá lugar en el polideportivo municipal de Tapia de Casariego al que los grupistas acuden con el reto de lograr su décimo título regional consecutivo. El equipo gijonés parte por tanto con la vitola de favorito.

El Grupo de enfrentará mañana sábado a las 12 horas a la Atlética

Avilesina mientras que la otra semifinal será entre el Navia y el Unión Financiera Oviedo Baloncesto. Los ganadores jugarán la final a las 13 horas del domingo.

El equipo grupista está formado por: Diego Álvarez Rodríguez, Daniel Eladio Díaz Aybar, Juan Nogueiro López, Jaime Rubiera Raposo, Jorge Osorio Saras, Diego Ramos Puente, José María del Busto Marqués, Daniel García Cavero, Ignacio Braña Cabal, Martín Frieria Ausín y Pelayo Reguera García. Los entrenadores son Julio Huerta y David Tardón.

El equipo infantil tratará de mantener el nivel de otras de las categorías que ya han logrado los objetivos de la temporada. Así el senior ganó el título regional y también la fase de ascenso a la Liga EBA a la que el Grupo retorna después de siete años.

También ganaron el Campeonato de Asturias en las dos categorías junior, Primera y Segunda así como el cadete y el infantil de Segunda. Aún quedan otras categorías por dilucidar pero por el momento la marcha de los distintos equipos de la sección está siendo excelente.



Plantilla cadete de balonmano. | RSCC

# El cadete de balonmano juega la fase de sector

El Grupo intentará su pase a la final nacional en su propia cancha

J. J. GIJÓN

Los cadetes de balonmano, tras proclamarse campeones de Asturias, disputan este fin de semana en el Braulio García la fase de sector clasificatoria para el Campeonato de España. Además del equipo grupista participan el Academia Octavio de Vigo, el Pereda de Santander y el Ademar de León. Esta fase se disputa por el sistema de liguilla a una sola vuelta.

El Grupo debuta esta misma tarde (19 horas) ante el Ademar, mañana jugará ante el Pereda (19 horas) para finalizar el domingo ante el Academia Octavio (10.30 horas).

La plantilla grupista está compuesta por los porteros Víctor Asier y Marcos Cancio; los centrales Jesús Canal, Diego González y Andrés Alonso; los laterales Sergio González, Alejandro Santos y Diego Lafuente; los pivotes, Pablo Martínez, Daniel García; el universal Juan Carlos Sánchez y los extremos Sergio Bao, Nicolás Tolvía, Gustavo Conde, Alvaro Borobio y Gonzalo Muñiz. Todos ellos a las órdenes de Raúl Vallejo, jugador del primer equipo.

La sección de balonmano también está atravesando un buen momento con varios títulos regionales e incluso para la fase final del Campeonato de España lograda por el equipo juvenil, tras ganar el sector.

Baloncesto

## Los cadetes disputan el Campeonato de España

El equipo cadete de baloncesto comienza a disputar el próximo domingo el XVII Campeonato de España que tiene lugar hasta el día 30 en las localidades de Andorra y La Seu. El Grupo Covadonga no lo tendrá fácil ya que le toca enfrentarse al Real Madrid, Colegio Leonés, y Enrique Soler de Melilla. En un primer fugar habrá una liga a una sola vuelta dentro de cada uno de los grupos en los que se ha dividido a los clubes participantes. Los dos primeros de cada uno seguirán en competición y el objetivo inicial de conjunto gijonés es pasar esta primera criba. Los grupistas debutan ante uno de los favoritos para el título, el Real Madrid, el domingo a las 19.30, luego jugarán el lunes 25 ante el colegio Leonés a las 11.30 para finalizar ante los mellillenses el martes a las 17.30. Los clasificados jugarán el miércoles los octavos de final, el jueves, los cuartos y el viernes para jugadores federados y no federados.

Gimnasia

## El Grupo acoge un torneo de promoción

La sala de gimnasia del Grupo Covadonga será escenario mañana sábado de un torneo de promoción de gimnasia artística masculina y femenina en el que tomarán parte los clubes Playu, La Llosa, Grupo Covadonga, Pozuelo, San Agustín y Aluche. Las chicas serán las encargadas de abrir la competición a partir de las 10.30 horas mientras que un hora después lo harán los chicos. Este torneo está destinado a los gimnastas más pequeños y que con ellos se inician en la competición con ejercicios adaptados a su nivel de iniciación.

Ajedrez

## Primer Trofeo de primavera

El Grupo acoge el domingo el I Trofeo de Primavera para infantiles para jugadores federados y no federados.



Escuela de rugby del Grupo. | RSCC

Rugby

## El Grupo Covadonga organiza la séptima edición de su torneo en la playa

La sección de rugby del Grupo Covadonga organiza mañana la séptima edición del torneo "Playa de San Lorenzo", que dará comienzo a partir de las 13 horas entre las escaleras 8 y 10. En la presente edición participarán los clubes asturianos: Calzada, Belenos, Cowper, Oviedo y Grupo además del Gaz-

tedi Taldea de Vitoria. Durante buena parte de la tarde los jóvenes jugadores de estos clubes disputarán numerosos partidos en varios campos que se improvisarán sobre el arenal gijonés en una jornada que mezcla el deporte con la confraternización y que tiene una gran aceptación.

Voleibol

## Gran inicio del infantil en el Nacional

El equipo infantil de voleibol del Grupo Covadonga comenzará hoy su lucha por los primeros puestos en el Campeonato de España que se está disputando en el pabellón municipal de Cangas de Onís y en el que ha realizado una gran primera parte. Las grupistas ya han disputado tres encuentros en los que han logrado otras tantas victorias. Debutaron ante el Unideba al que se impusieron por 2-0, idéntico resultado que lograron en su segundo encuentro en el que el rival fue el Sestao. En el último partido de la primera fase el Grupo sumó su tercer triunfo al imponerse por otro 2-0 al Sablesiano María Auxiliadora de Castilla La Mancha lo que le daba la clasificación para la segunda fase como primero de grupo con tres victorias y ningún set en contra. Ahora se medirá a Iorreavega y Fet a Solter, actual campeón de la categoría.